

**Stadt Wetzikon nimmt im September 2021 an Velo-Challenge Cyclomania teil**

**Cyclomania, die nationale Velo-Challenge für Gemeinden, Städte und Regionen, geht in die zweite Runde. Auch Wetzikon ist mit dabei. Vom 1. bis am 30. September 2021 kann die Bevölkerung an der Challenge Stadt Wetzikon mitmachen, fleissig in die Pedale treten und attraktive Preise gewinnen.**

Das Velo ist ein ideales Fortbewegungsmittel für kurze Strecken im Alltag. Ob auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule, zum Training oder zum Treffen am Feierabend – wer auf zwei Räder setzt, ist nachhaltig unterwegs, fördert die eigene Gesundheit und kommt rasch ans Ziel. Deshalb nimmt die Stadt Wetzikon an einer der insgesamt 16 regionalen Cyclomania-Challenges teil, welche in 100 Gemeinden durchgeführt wird.

Die Aktion findet vom 1. bis am 30. September 2021 statt. Interessierte können sich während dieser Zeit über die kostenlose Cyclomania-App zur Challenge anmelden.

So einfach geht's: App herunterladen, an der Velo-Challenge Stadt Wetzikon teilnehmen und automatisches Tracking in der App aktivieren. Im Anschluss erfasst die App das Mobilitätsverhalten und vergibt für alle Strecken ab 500 Meter, die mit dem Velo oder zu Fuss zurückgelegt werden, Punkte. Anrechenbar sind alle Strecken, die in Wetzikon beginnen oder enden. Mit den Punkten werden etappenweise Preise gesammelt. Teilnehmende, welche die maximale Punktzahl erreichen, qualifizieren sich für die Verlosung des Hauptpreises – eine Veloreise im Wert von 2'000 Franken von Veloerlebnis.ch.

**Gemeinden und Regionen treten gegeneinander an**

Wer bei Cyclomania teilnimmt, tut sich und der Umwelt etwas Gutes und hilft auch der Stadt Wetzikon im Rennen um die Auszeichnung zur Cyclomania-Challenge 2021. Die Gemeinden und Regionen treten nämlich auch gegeneinander an. Diejenige mit den meisten Teilnehmenden und den meisten abgeschlossenen Challenges gewinnt.

Cyclomania ist eine schweizweite Mitmachaktion von Pro Velo in Zusammenarbeit mit Swisscom und der Panter AG und mit der Unterstützung von EnergieSchweiz. Die App steht für Android und IOS-Geräte zur Verfügung und kann über [www.cyclomania.ch](http://www.cyclomania.ch) heruntergeladen werden. Weitere Informationen zur Challenge Stadt Wetzikon finden Sie ebenfalls auf der [Website](#).

**Ansprechperson für Medien:**

- Melanie Imfeld, Stv. Stadtschreiberin und Rechtskonsultentin, Tel. 044 931 32 70 oder [melanie.imfeld@wetzikon.ch](mailto:melanie.imfeld@wetzikon.ch)

Wetzikon, 2. August 2021

**Präsidiales + Entwicklung**